

El SAS no encuentra médicos que quieran sus contratos.



Nos hacemos eco de una noticia del Diario Sur donde informa que muchos médicos están rechazando los contratos de miseria, en su mayoría parciales, que les ofrece el SAS para la provincia de Málaga.

Web SMA. Fuente: **Diario Sur y Sindicato Médico de Málaga**

Enlace: <http://bit.ly/29eVGqK>

Ampliando la noticia del diario SUR, **en la página web del Sindicato Médico de Málaga y por medio de su Presidente, Antonio Martín Noblejas, se dan algunos detalles sobre las fallidas sustituciones:**

EL SAS NO ENCUENTRA MÉDICOS QUE QUIERAN SUS CONTRATOS

Una empresa que suele maltratar y explotar a sus trabajadores más cualificados, un día se encuentra con que estos le dan la espalda.

Eso es lo que le está pasando al SAS, no hay quien acepte sus contratos de miseria, parciales la mayoría y ni en el Área Sanitaria Norte, Serranía, Axarquía, Costa del Sol, Hospital Regional, Hospital Virgen de Victoria y Hospital de Marbella, es decir toda la PROVINCIA DE MÁLAGA, a pesar de disponibilidad de facultativos que hay en la provincia y comunidad; pero las deplorables y tardías ofertas de trabajo son rechazadas por los Facultativos. Se están ofertando a fecha del 23 de junio los contratos para julio, agosto y septiembre.

¿Cómo resuelve el tema el SAS? obligando a los que tiene en nómina y contratos eventuales (un 40% de la plantilla) a hacer el trabajo sin remunerarlo adecuadamente. Pretende cambiar las vacaciones ya concedidas, doblar cupos, que se queden en los salientes abonándoselos a mitad del valor de la jornada ordinaria, cuestión que no ocurre en otras categorías.

El Sindicato Médico lleva años advirtiendo que los contratos deben ser dignos, al 100% y ofertándose con meses de antelación, para que los Facultativos puedan organizar su vida y para si hay problemas en la contratación poder elaborar un plan alternativo, pero les da igual se repite los mismos errores años tras años.

Todo esto sucede porque la JUNTA DE ANDALUCÍA no destina el dinero suficiente para mantener la sanidad que ofrece, se gasta aquí un 50% menos que en el País Vasco en Sanidad por habitante (que vergüenza).

El desprecio llega al punto, que, para ahorrarse unos miserables Euros para sustituir a un especialista, el único de ese Servicio que se toma las vacaciones del 1-31, se ofrece un contrato desde el lunes 4 al 29 y no pagarle el primer y último fin de semana del mes, valiente chorizada, ¿no se les cae la cara de vergüenza?

Pues así y mucho más es la manera de actuar de esta empresa de talante Progresista y supuesta defensora de los derechos de los trabajadores.